

こすもす園だより



空気の冷たさを感じるこの頃ですが、日中はお散歩に出かけ、ぽかぽか太陽の日射しを肌で感じています。今年もあとひと月だと思つと、いつにも増して子供たちの成長を感じ、一人ひとりが自分のペースで大きく成長しているなあと感慨深いです。あわただしい毎日ですが、怪我や体調に気を付けて元気に笑顔で年越しできるようにしたいものですね。

川崎認定保育園
特定非営利活動法人 秋桜舎
令和5年度 こすもす保育園



12月の行事

15日(金) 避難訓練

お誕生会(11・12月合同)

13日(水)・14日(木) 身体測定

22日(金) クリスマス会

12月29日(金)～1月3日(水) 年末年始休園



今月の歌
♪あわてんぼうのサンタクロース
♪お正月

すみれぐみだより

11月も後半はだいぶ寒くなってきて、上着を着て散歩に出るようになりました。上着を机に置いて、両手を入れて、くると頭の上を通す保育園独特の着方を日々練習中です。「あんぱまん」の掛け声と共に着ています。園外保育では途中で雨に降られてしまいましたが、ちょうど屋根のあるところにいたので濡れずに済み、そのままお弁当も食べる事が出来ました。6月に続いて雨でしたが、雨なりに楽しむ事が出来ました。12月は寒くなりますが、変わらず戸外遊びや、クリスマスも製作や歌など楽しんでいきたいと思ひます。

ちゅうりっぷぐみだより

絵本の読み聞かせの時間は、毎回目を輝かせて、ワクワクしながらみている子ども達。お友だちや保育者のまねっこするのもとっても嬉しそうです。椅子に座っていて誰かが机を手でトントン叩くとすぐに反応。0歳児ももちろん全員が嬉しそうにまねっこするので「おおきなたいこ」を歌いながら保育者も参加。「おおきなたいこ」と「ちいさなたいこ」で机を叩く力の加減も上手にまねて楽しそうに歌っています。「かして」「どうぞ」などのやり取りを少しずつできるようになってきました。遊びを通して、友だちと一緒に遊ぶ事の楽しさをたくさん感じて欲しいと思ひます。

12月生まれのお友達



川崎市の流行疾患(11月24日発表)

1位:インフルエンザ 2位:溶連菌感染症 3位:プール熱

【保育園の感染症報告】

ちゅうりっぷ組 発熱6名 感染性胃腸炎3名

すみれ組 プール熱 3名 他発熱3名

【市内で夏風邪(プール熱)が流行しています!】

昨年に引き続き、夏に流行する夏風邪が9月過ぎに流行しています。小児科は検査キットが不足し、検査も十分にできない状況で、感染が広がっています。感染すると38℃を超える熱が上がり下がりを経り返し、目の充血・めやに・咽頭痛を起し大人にも感染します。

感染対策は十分な現在の生活ではありますが、手洗いやマスクの着用、タオルは個人で分けるなどの対策が有効と言われています。また、周囲に感染者がいる場合の発熱は、小児科に受診しましょう。

【インフルエンザのワクチンはお済ですか?】

インフルエンザの予防接種は、子どもの場合間隔を空けて2回となります。集団生活の為、予防接種へのご理解とご協力をお願いします。また、接種後1時間は、お子様の受け入れをお断りさせて頂いております。他に、接種後1日から2日で熱が出ることもあります。出来る限り週末に接種するなど、お子様の体調の変化に備えてゆとりを持った日程調整が望ましいですね。また、直近に発熱がある場合、1週間は予防接種が受けられませんのでご注意ください。

※予防接種後は、担任までその旨お伝えください。

お知らせ・お願い

◎今年最後の登園日には、お布団・シーツ・ロッカーの物をお持ち帰りください。また、記名やサイズの確認をお願いします。

◎令和6年1月27日(土)懇談会を予定しています。詳細はおってご連絡いたします。

◎年末年始予定表を配布しています。12月4日(月)までの提出にご協力ください。また、変更がある場合は、必ずご連絡ください。

◎送迎について
園前洗車スペースへのお車の停車は、ご遠慮ください。お迎え予定者の変更は、必ずご連絡ください。

